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Objet : soutien au rétablissement du Pass’Sport      Mesdames et Messieurs 
pour les jeunes de 6 à 18 ans       les Parlementaires de la région 
          Grand Est,  
 

Tomblaine, le 8 juillet 2025. 
 
 
Madame la Députée, Monsieur le Député, 
 
Au nom du mouvement sportif et en tant que président du Comité Régional Olympique et Sportif du 
Grand Est, je sollicite votre appui pour soutenir les démarches du monde sportif associatif en vue d’obtenir 
l’annulation du gel des crédits du dispositif Pass’Sport. 

Les récentes mesures supprimant le Pass’Sport aux enfants de 6 à 13 ans, sauf situation de handicap, et 
limitant son accès aux seuls jeunes de 14 à 18 ans, vont clairement à l’encontre de l’ambition affichée par 
le gouvernement, d’une nation sportive et en bonne santé ! 

Alors que nous approchons du premier anniversaire de l’extraordinaire réussite des Jeux Olympiques et 
Paralympiques de Paris, le signal envoyé est particulièrement négatif, tant pour les jeunes et leurs familles 
que pour les clubs déjà durement affectés par les restrictions budgétaires au niveau de l’État et des 
collectivités locales et territoriales. 

Et que dire de l’objectif santé !!  Les études AMELI menées sur le sujet sont sans équivoque : 

En 2017 20% des enfants et jeunes de 6 à 17 ans étaient en surpoids dont 5,4% en situation d’obésité. 
Près d’un enfant sur deux en surcharge pondérale à 6 ans, le restera en troisième ! 

ET L’IMPACT SUR LES DÉPENSES DE SANTÉ est évident ! On le sait, les études et la réalité le démontrent 
sans ambiguïté, la pratique sportive permet de réduire la dépense de l’Assurance Maladie de 300 euros 
par an et par personne ! 

Il apparaît ainsi impératif de donner le goût de la pratique sportive aux jeunes depuis leur plus jeune âge. 

Au nom du mouvement sportif et en tant que président du Comité Régional Olympique et Sportif du 
Grand Est, je vous prie d’intercéder auprès du gouvernement et notamment auprès des ministres des 
finances et respectivement du budget pour annuler cette mesure qui va à l’encontre des objectifs de santé 
publique. 

Vous en remerciant par avance et dans l’attente de votre réponse, je vous prie de croire en l’assurance 
de mes respectueuses salutations. 
 

Jean-Marc HAAS-BECKER 
 
 

Président 


